El estudiante de arquitectura contó cómo conoció a Emilia Hidalgo

Máximo Menem presentó a su polola en desfile de moda de su mamá

Llevan dos meses desde que se conocieron durante sus vacaciones en La Parva. "Fue muy rápido", dijo la maquilladora de 22 años.

MELISA FORNO

a cita era para ver los nuevos diseños y un perfume que Cecilia Bolocco creó para París. La ani-

madora estaba feliz porque al evento. que se desarrolló en el patio central del mall Alto Las Condes, fue su esposo, José Patricio "Pepo" Daire, su hijo Máximo Menem quien aprovechó la instancia para presentar a su polola, Emilia Hidal-

Máximo (20) llegó junto a Emilia (22) un poco antes de que empezara el desfile y todas las miradas se fueron a ellos: era su primera aparición pública tras algunas

fotos que habían compartido en sus redes sociales, como la de la semana pasada en unas clases de pasta fresca.

Se sentaron en las primeras filas para ver el show de moda junto a Pepo y la hija del esposo de Bolocco. Se veían relajados y para cuando terminó el desfile no se complicaron para hablar de la relación. Pese a que comparten la misma casa de estudios (Universidad del Desarrollo), él estudiando Arquitectura e Hidalgo Diseño, Menem contó que no se habían topado: "Nunca nos vemos porque estamos en edificios distintos y tampoco nos calzan los horarios".

Eso sí, se habían visto en otras instancias: "Siempre me la topaba en carretes, porque soy muy amigo de sus primos y tenemos cercanos en común, pero era un hola y chao, nunca nos habíamos echado el ojo",

agregó el hijo de Bolocco. ¿Y cómo se conocieron? "Surgió en las vacaciones de invierno, cuando estábamos los dos esquiando en La Parva", confidenció Máximo. Hidalgo, que además es maquilladora, acotó que "en julio comenzamos a conocernos un poco más y empezó a nacer todo. Fue muy rápido"

Luego de hablar sin rollos, la nueva pareia se fue en la misma onda



Cecilia Bolocco mostró sus diseños y su perfume.

relaiada.

Mientras algunos invitados se quedaron para felicitar a Cecilia Bolocco. Así lo hizo Karen Doggenweiler, futura animadora del Festival de Viña (Mega), quien ya cuenta con la venia de la ex miss Universo. "Con Cecilia, a la que tengo súper invitada al Festival, somos amigas hace muchos años. Conozco a toda su familia y estoy aquí justamente por este cambio de casa (de Bolocco) y para celebrar el lanzamiento de su colección primavera verano, porque además me encanta cómo es como diseñadora. Compartimos muchas cosas y nos une su fundación Care (Cáncer, Acceso, Red y Esperanza).

Otros de los que llegaron a la cita fueron Mayte Rodríguez, Javiera Díaz de Valdés, las hermanas Ángela y María José Prieto y la cantante Vesta Lugg.

> Emilia Hidalgo estudia diseño en la misma universidad que Máximo

